

営業さんのある素敵な日



営業の
矢野です!!

こんにちは、営業の矢野です。最近の買い物はトライアルでレジカートを利用してあります。買い物しながらその場でスキャンしてマイバッグやカゴに入れられるし、会計もカートで行い、最後は専用レーンで確認だけなので便利です。カートのモニターには合計金額が表示されるので、確認しながら買い物できるのも良いところです。あと、セルフレジもですがなぜかバーコードをピットするのはちょっと楽しいです(笑) 毎日暑くて気温30℃なら涼しいのかも？と錯覚してしまいますが、体調に気を付けて猛暑を乗り越えましょう～！



トライアルのレジカート

千葉・青森の畑から

遂に7月中旬から青森の出荷が始まりました。今年は出だしから不調気味です。ここのところの春系の主力品種が10haもの抽苔。花芽をカットし、なんとか大根にはなったのですが、例年に比べて早い時期から生理障害(中の黒ジミ)が出始めました。

今思い返すと抽苔に関しては5月6月と寒い時があったので、そこでスイッチが入っていたのだと思います。それに加え、ここのところの長日でさらにそれが促された感じかなと...

そして一番困るのはこの生理障害です。

いつもなら高温乾燥によるホウ素欠乏でこれが起こるのですが、今年に関しては少し違うようです。まず抽苔で花のトウが上がる、私達はこれをカットする。しかし10haもありましたから先にカットした方は2番のトウが上がる、この時、花のトウの成長に大根の水分を使って栄養の伝達をする。そして十分水分が足りていない大根が水分を奪われ老化これまでは乾燥気味でしたからね。こんな感じじゃないでしょうか。ですのでしっかり育った大根はほぼダメでした。今は若獲り、小さめを収穫して対処しています。今のところ中間系と夏系は順調のような気がします。またそれは次回お知らせします。

日本ベジタ青森支店 中村

スタッフ紹介

今年の1月に入社しました、星奈々美です。
趣味は音楽鑑賞と、数年前から韓国アイドルにハマっていて、最近
はあまり行けてないですがライブに行くことです！
一度ハマるとずっとその曲ばかり聴いてしまいます...
最近好きなドラマの主題歌だったaikoの横顔という曲が好きです。
気になった方は聴いてみてください！



はい！工場長です

印旛沼花火大会、10年ぶりくらいになりますが、会場で見ることができました。
地元消防団の活動のひとつでもあり、打ち上げ場所の側で、警戒しながら見ました。
佐倉市市政70周年の記念大会ということで、尺玉と言われる大輪の花火を、70発打ち上げや、ラストは、さらに大きな2尺玉の3連発。ほぼ真下から見上げるその大きさや音、迫力は、なかなか体験できるものではなく、体の芯までドーンと伝わり、猛暑が続く中でしたが、真夏の夜の素晴らしい思い出となりました。関係者の方々、ありがとうございました。

工場長

お知らせ&トピックス!!

去年は高温乾燥、一昨年は大雨、そして今年は「ラニーニャ」という事でかなり夏の大根に関しては警戒していますが、弊社の場合8月～10月は使用予定量よりかなり多く作付けしています。どのくらいかという自分たちでも全部を収穫できないくらいです。ちょっと安心していただけるために8/6に採った畑の写真のをさせていただきます。今のところ先々は順調に見えますね。(と思ったら台風があー)

